

Malargüe: un hombre murió ahogado en un cauce



Durante la tarde de este jueves un hombre murió ahogado mientras se bañaba en un cauce en Malargüe. El intenso calor hace que las personas busquen refrescarse, pese a que hay muchas zonas que no son aptas para bañarse.

La víctima fue identificada como Pedro Jesús Lara (34), quien se encontraba junto a su sobrino, de 16 años, bañándose en un cauce ubicado sobre calle Maza, en frente del puesto La Nona.

El adolescente contó que en un momento Lara comenzó a pedir ayuda hasta que finalmente se hundió. El cuerpo fue sacado del agua una vez que llegaron las autoridades policiales, quienes intentaron practicarle maniobras de reanimación, pero no lograron salvar su vida.

Fuente: Jornada